

## **COMUNICADO**

A nuestra comunidad Inmigrante que siente preocupación en estos momentos, queremos decirles que no dejen que el pánico, el miedo, la retórica de odio y discriminación los haga sentir sin salida u opción, pues esa es la intención para que dejen de luchar por un futuro mejor. El tiempo pasa, las palabras quedan muchas veces sin cumplir, pero, sobre todo, siempre hay trabajo por hacer. Sean una mano de apoyo para su familia, amigos, vecinos, compañeros de trabajo pues en su mayoría son gente muy trabajadora y honesta a quien la vida no le ha dado ciertas oportunidades. Manténgase alejado de problemas. Hoy más que nunca algunos estarán para señalar *“la paja en el ojo ajeno, pero no ven la viga de su propio ojo”* (Mateo 7:5-6) Cuídense.

No les podemos decir que todo estará bien, pero si podemos decirles que tengan un plan en caso de una emergencia y que aquí en Maya Consulting estamos listos para ayudarles pues hay una Constitución y un debido proceso que se debe cumplir y ya las Organizaciones proinmigrante han dicho que están listas para la lucha que viene. Por eso es importante no buscar personas que no tienen experiencia ni conocimiento en las Cortes de Inmigración; son procesos complejos.

Ya estuvimos aquí... con la misma retórica [para ganar popularidad] pero el tiempo no se detiene y los 4 años pasarán porque en un País hay muchas cosas más por hacer y cuando no se hacen, se incumple así que, a mantener la fe, la confianza y la esperanza que pasará. No caiga en discusiones con personas sin sentido, no vale la pena, lo que usted debe recordar es que vino a este País a trabajar para un futuro mejor y enfocarse en eso, pues usted no le quita el trabajo a nadie, en un País de oportunidades si ellos quisieran, pudieran hacerlo. La humanidad necesita vencer el mal, con el bien, en todos los sentidos.

**MAYA CONSULTING**